14. GR Kuhn: Verkehrssicherheit Radwegausbau CvH-Straße

Die im vergangenen Sommer umgesetzten Maßnahmen zur Hebung der Verkehrssicherheit im Bereich Evangelimanngasse (Abtrennung der Gleistrasse, Errichtung Ampelanlage) waren der erste Teil einer schrittweisen Adaptierung/Verbesserung der südlichen CvH-Straße. Dabei wird auch – wie bereits dem Verkehrsausschuss vorgestellt – der Radweg mitbetrachtet. Auch wird der Flächenbedarf bei der Entwicklung zukünftiger Bauprojekte - in den nächsten Jahren steht der Block zwischen Jauerburggasse und Evangelimanngasse an - berücksichtigt und der entsprechende Flächenbedarf im Rahmen der Bebauungsplanung vorgesehen.

An jenen Stellen, wo es die örtlichen Gegebenheiten zulassen, ist der Ausbau des Radwegs bereits konkret mitgeplant bzw. wird auch im Zuge der Umsetzung des Verkehrssicherheitsausbaus umgesetzt. Aus fachlicher Sicht könnte im Zuge des Gleisbaus 2020 und der damit einhergehenden Einstellung des Straßenbahnbetriebs auch im für den Radverkehr sehr engen Abschnitt Flurgasse-Jauerburggasse der Ausbau des Radwegs - einhergehend mit der Abtrennung der Gleisachse - bereits umgesetzt werden.